

町の話題



「元気でね」と声をかけ放流する児童たち



5月の再会を祈って放流する生徒たち

ホタルの飛び交う環境を目指して 明治南小学校児童・本郷中学校生徒・ホタルの会会員のみなさんがホタルの幼虫を放流

環境保全を目的とした、ホタルがすめる環境整備の一環として、3月15日に本郷中学校生徒・ホタルの会会員たちが磯川緑地公園ヒゲ沼へ、3月16日には明治南小学校内に造ったビオトープへ児童たちがホタルの幼虫を放流しました。

5月中旬頃に舞うホタルの姿を想像し、ホタルの幼虫に声をかけながら放流しました。



新たな水路に放流するホタルの会会員

講演会＆ミニライブコンサート 文化講演会で山本コウタローさんが講演

3月14日、中央公民館で文化講演会が開催されました。

講師には、フォークシンガーで白鷗大学教授の山本コウタローさんを迎えて「ぼくのエコロジーライフ」と題して、地球環境問題について講演されました。また、講演後のミニライブコンサートでは「岬めぐり」などの懐かしいヒット曲を来場のみなさんと一緒に歌ってくださいました。



環境問題を真剣に語る山本教授



開園式でのテープカット

保育サービスの向上を図るために ふざかしおひさま保育園開園

町立保育所の民営化の一環として、町立ふざかしおひさま保育所が3月31日をもって閉所し、代わって社会福祉法人平松愛児会が設置運営する「ふざかしおひさま保育園」が4月1日に開園しました。

町内では蓼沼保育園に次ぐ2例目の民営化です。民営化後のふざかしおひさま保育園では、延長保育や一時預かり保育などのサービスも実施します。



青空に羽ばたく2羽のしらさぎ

「あの白くて高い塔はなんだろう？」 しらさぎ配水場(高さ44m)完成

老朽化した殿山配水場に替わる配水場として建設を進めてきました。しらさぎ配水場が完成し、4月より配水を開始しました。

しらさぎ配水場は、計画給水人口約16,000人・計画配水量1日当たり、約8,400m³と町で一番大きな配水場となります。高架水槽からの自然流下による配水方式により、災害等の緊急時においても、安定した給水が可能です。

地域防災の担い手として 消防団辞令交付式

4月3日、町消防団の辞令交付式(昇格者・新入団員などが出席)が中央公民館で行われました。

任命された22人の新入団員は、早速、石橋地区消防組合上三川分署の署員から、規律訓練を受けました。

消防団員は、災害から皆さんの尊い命や財産を守るために数々の訓練を積み重ね、非常時に備えています。



辞令を受ける新入団員



開所式での協議会会長のあいさつ

地域活動の拠点として 明治コミュニティセンターが開所

4月4日に明治コミュニティセンターの開所式が明治コミュニティ推進協議会の主催により行われました。

町では地域活動の拠点となるコミュニティセンターを小学校区単位に整備を進めており、明治コミュニティセンターは町で5番目の施設となります。

今後は、地域の福祉活動やボランティア活動などの地域住民の活動に利用され、いきいきとした地域社会形成が期待されます。

入園・入学おめでとう 町内で入園・入学式

町内の各保育所、幼稚園や小・中学校で、入園・入学式が行われました。

年度の始まりで、たくさんの希望と少しの不安を胸に入園・入学しました。

小学校の入学式では、初めての学校生活に少し緊張している新1年生に、上級生から「今日から私たちの仲間入りですね。一緒に楽しい学校生活を送っていきましょう。」と歓迎の言葉が贈されました。



6年生から歓迎の言葉が贈られました

町の話題



本郷小学校で行われた交通指導



下野地区交通安全協会女性部会上三川支部による街頭啓発

交通事故ゼロを目指して 春の交通安全県民総ぐるみ運動

4月6日から15日まで春の交通安全県民総ぐるみ運動が実施されました。

期間中には「子どもと高齢者の交通事故防止」を運動の基本として、町内3箇所での街頭指導や、交通安全協会女性部会上三川支部による町内のスーパー・マーケットでの街頭啓発活動、本郷小学校における交通安全指導員を招いての交通指導など、交通事故ゼロを目指した活動が行われました。



上三川通りでの街頭指導



見事に咲き誇る桜

愛情込めたサクラが満開 大山の山崎英子さん宅

4月8日、山崎英子さん宅のサクラが見事に咲き誇りました。

このサクラは、山崎さんが平成8年に町文化財研究会の全体研修に参加した際に、福島県三春町で苗木をいただいたものとのことです。

山崎さんは愛情込めて育てたこのサクラを子々孫々大事に育てていってほしいと話してくれました。

人権擁護委員に 小久保さん・岡本さんが再任

町の人権擁護委員に、小久保美枝子さん、岡本貞子さんが4月1日付けで法務大臣から再任されました。

引き続き人権擁護の精神に基づき、明るい社会づくりに活躍されることが期待されます。



小久保 美枝子さん



岡本 貞子さん